

UNO MAS UNO

## Denuncia Jacobo Timerman Más de cien trabajadores de la prensa asesinados en Argentina

JERUSALEN, 25 de mayo (AFP, AP, EFE y UPI). — El periodista argentino Jacobo Timerman, ahora nacionalizado israelí, denunció hoy que más de cien trabajadores de la prensa han sido asesinados en su país por la dictadura castrense de Jorge Rafael Videla, al recibir hoy de la Federación Internacional de Editores de Diarios (FIED) el premio La Pluma de Oro, que esa institución otorga anualmente.

La ceremonia de premiación, que debía haberse realizado en el Parlamento, fue trasladada a última hora a la Universidad Hebrea de Jerusalén, lo que motivó una "enérgica protesta" de Timerman, quien acusó al gobierno israelí de dejarse presionar por la junta militar argentina.

Un portavoz oficial dijo que el acto había sido trasladado a petición de dirigentes judíos-argentinos, que dijeron temer represalias por parte de Buenos Aires. Al parecer el primer ministro israelí, Menajem Begin, también iba a asistir al evento, lo que tampoco sucedió a último momento.

Argentina conmemoró hoy con diversos actos oficiales el 170 aniversario de la revolución de mayo, en que el virrey de Río de la Plata fue remplazado por una junta de gobierno electa por el cabildo de Buenos Aires, iniciando un proceso que culminaría el 9 de julio de 1816 con la declaración de independencia.

El presidente del Partido Intransigente, Oscar Alende, denunció que la policía disolvió anoche una reunión de esa organización y rechazó el "trato especial" que la junta militar da a "aquellos grupos que podrían estar a favor del continuismo de las fuerzas armadas en el poder".

EL DIA

## Se celebró el 170 aniversario de la Independencia de Argentina

por Laura QUINTERO

Con motivo de celebrarse ayer el 170 aniversario de la Independencia de Argentina, el embajador Carlos Enrique Gómez Centurión y su señora esposa ofrecieron en su residencia una recepción a la que asistieron más de 400 personas, entre las que se encontraban embajadores de diversos países acreditados en México.

El 25 de mayo de 1810 se formó por vez primera en Argentina una Junta de Gobierno que presidió en aquel entonces Cornelio Saavedra, luego de haberse sacudido de

la corona española.

Por eso ese día tanto en la Argentina como en todas las representaciones diplomáticas acreditadas en los diferentes países, celebran su independencia nacional.

Dentro de los actos oficiales por el mismo motivo, hoy el embajador Gómez Centurión a las 10 de la mañana depositará una ofrenda floral ante la columna a la Independencia, junto con el personal que labora en la misión diplomática.

Posteriormente en el monumento a San Martín también colocarán otra ofrenda floral y aquí asistirán alum-

nos de algunas escuelas.

La semana pasada, según informó el encargado de información repartieron en varias escuelas libros de los más destacados escritores argentinos.

Asimismo, manifestó que el mes próximo celebrarán el 400 aniversario de la fundación de Buenos Aires, que como se recordará en 1536 fue fundado por don Pedro de Mendoza, y destruida poco después por los indios. En 1930 se fundó por segunda vez y a este gran acontecimiento asistirá la reina Sofía de España y gran número de alcaldes españoles.

EXCELSIOR

## Recibió Timerman la "Pluma de Oro de la Libertad" en Jerusalén

JERUSALEN 25 de mayo. (AP) — Jacobo Timerman, ex director del diario argentino La Opinión, recibió hoy la "Pluma de Oro de la Libertad", otorgada por la Federación Internacional de Editores de Diarios y de inmediato acusó al gobierno israelí de haber trasladado la ceremonia, que se iba a realizar en el Parlamento, debido a la "extorsión de una dictadura militar".

Timerman, fundador del periódico independiente La Opinión, de Buenos Aires, fue agasajado por su consagración a la causa de los derechos humanos y su lucha por la libertad de prensa, a pesar de haber sufrido cuatro atentados, 29 meses de prisión y haber sido expulsado de Argentina el año pasado.

Convertido ahora en ciudadano israelí Timerman, que ejerce el periodismo en Israel, denunció al gobierno de este país por haber cedido a presiones diplomáticas de Argentina, cuyo gobierno, dijo, "mató a muchos miembros del Parlamento".

La ceremonia debía haberse realizado en la Kneset (Parlamento) israelí en presencia del primer ministro Menajem Begin, pero fue trasladada a último momento a la Universidad Hebrea de Jerusalén.

Begin, que atraviesa por una crisis de gobierno, no asistió al acto.

Según un portavoz de la presidencia del Parlamento, la sesión fue trasladada a pedido de dirigentes judíos-argentinos, que temen posibles represalias del régimen militar.

UNO MAS UNO

## Jacobó Timerman recibió el premio Pluma de la Libertad, de la FIED

JERUSALEN, 25 de mayo (EFE). — El periodista Jacobo Timerman, quien reside en Israel desde que fue expulsado de Argentina, recibió hoy domingo en esta ciudad el premio *Pluma de la Libertad* que le concedió la Federación Internacional de Editores de Diarios (FIED).

El acto, que debía realizarse en el Parlamento israelí (*kneset*), se celebró finalmente en la Universidad Hebrea de Jerusalén.

Timerman explicó "Los motivos por los cuales estamos hoy aquí y no en el parlamento de Israel", señalando que "el gobierno argentino pidió a la *kneset* que esta ceremonia no se realizase allí, y siento mucho comunicarle que el Parlamento aceptó".